
受領 令和４年６月１日  21時 55分 通告番号（７）1/2 

令和４年６月１日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

與那覇徳雄  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 517 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 農業振興について 

（１）読谷村民リフレッシュ農園の令和元年から３年度迄の３年

間の利用状況（利用者、区画数及び面積、稼働率等）を伺う。 

（２）読谷村民リフレッシュ農園では、どのような野菜や花が栽培

されたか伺う。 

（３）読谷村民リフレッシュ農園の利用時間が午前７時から午後

７時までとなっていますが、これまで利用時間の変更はされ

たか伺う。 

（４）読谷村民リフレッシュ農園を利用する場合の利用許可申請

で、農園を継続で利用を希望する者の取扱いはどのようにな

っているか伺う。 

（５）読谷村民リフレッシュ農園取扱要綱第６条の期間について、

契約期間の見直しが必要と考えるが伺う。 

（６）読谷村民リフレッシュ農園を継続で利用されている方に、遊

休農地解消として 100 坪単位で貸し出しを実施し、新規就農

で農地の有効活用を図る考えは無いか伺う。 

（７）漂着した軽石（火山岩）を土壌改良材として活用して、農業

の生産性を向上させる取り組みが出来ないか伺う。 

 

２ 観光振興について 

（１）『第２次読谷村観光振興計画』は平成 30年度迄の期間でした

が、『第３次読谷村観光振興計画』が令和３年度に策定され 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

た理由を伺う。 

 

（２）本村の魅力ある観光村づくりをどのように推進してきたか

伺う。 

（３）これまで民泊協力会と行政はどのように連携してきたか伺

う。 

（４）観光協会の組織強化及び観光関連事業者との連携を強化し、

魅力ある観光振興に取り組むとありましたが現状と評価を伺

う。 

（５）観光振興に向けて観光推進体制の連携強化をどのように構

築していく考えか伺う。 

（６）村民と事業者、行政の観光意識の醸成をどのように図ってい

く考えか伺う。 

 

３ 陸上競技場整備等について 

（１）競技場内に時計の設置が出来ないか伺う。 

（２）競技場のトラックコース内に劣化による凹凸が見られるが

把握しているか。以前にも同じ事案があったがどういった対

策をされたか伺う。 

（３）トップアスリートが所属する実業団や大学等の合宿で利用

される競技場に、沖縄振興特別交付金で電子機器を導入し、児

童生徒を含めた村民のスポーツ振興を図ってはどうかと考え

るが伺う。 

（４）冷水器の錆びが見られるが、改善する考えはないか伺う。 

 

 


